

Firmenzentrale BayWa München
Gewerbebau



Tragwerksplanung

Glas- und Fassadenbau

Das Hochhaus der Firmenzentrale von BayWa wird generalsaniert und dabei wird die Fassade erneuert. Das Hochhaus wird um 3 Geschosse erweitert. Zusätzlich wird ein Neubau erstellt.

Es wurden folgende Fassaden eingebaut:

- _ Elementfassade
- _ Pfosten-Riegel-Fassaden im Erdgeschoss - Vordächer
- _ Blechfassade
- _ Stahlbau für Technikgeschosse

Bauherr: BayWA - Hochhaus GmbH & Co.KG
Auftraggeber: STRABAG AG
Architektur: Hild und K Architekten BDA, DE
Objektstandort: München, DE
Investitionsvolumen: rund 13 Mio. Euro
Ausführungszeitraum: 2016 – 2017

